

undefined - vendredi 21 octobre 2022

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

# La nouvelle salle omnisports : le top de l'intégration

Suzanne BERGER



*La nouvelle salle trouvera facilement sa place entre l'église Saint-Maurice et les perspectives des monts du Bugey.*

Avec le temps, les demandes des associations sportives étaient de plus en plus conséquentes. Il leur fallait une salle de sport pour développer leurs pratiques, pour s'entraîner plusieurs fois par semaine, pour se livrer à leurs chères compétitions.

Dès le milieu des années 2010, la mairie de Creys-Mépieu a lancé des appels d'offres d'études, qui n'ont pas abouti dans un premier temps, jusqu'à l'année 2019 où un maître d'œuvre a enfin répondu favorablement. La proposition de Lieux Fauves, une agence d'architecture et d'urbanisme, a été retenue, et le projet définitif a enfin pu être lancé.

## • Performance thermique et acoustique

La salle omnisports en cours de construction sur le plateau du stade de Bracon est organisée autour d'un volume correspondant à un plateau de handball, avec la possibilité de la moduler pour accueillir aussi bien du basket, du volley, du badminton, du tennis, et toutes sortes de sports moins gourmands en surface comme le tennis de table. Elle dispose d'un hall d'accueil, de vestiaires et de locaux de stockage. Trois gradins, enfin, permettront aux spectateurs d'assister aux échanges.

Sur la base d'une plate-forme en béton, avec, latéralement, le volume de service implanté en souterrain, la structure générale est en bois lamellé collé avec trois verrières parallèles qui vont donner son identité à la salle omnisports. L'isolation est en paille avec un bardage minéral extérieur, tandis que l'intérieur sera constitué de verre et de bois. Un effort architectural

particulier a été porté sur l'isolation thermique. Sa performance sera telle que la consommation d'énergie sera 20 % inférieure à celle des normes en vigueur (RT 2012). De la même façon, les architectes ont fait effort particulier pour que l'acoustique de la salle soit le plus confortable possible.

Cette salle polyvalente est établie à l'entrée de la plaine des sports de Creys-Mépieu, elle est implantée à flanc de coteau, avec d'un côté la perspective des collines du Bugey, et de l'autre celle de l'église Saint-Maurice, majestueuse structure au milieu des premières maisons du village. Tous les éléments du nouveau bâtiment, toiture, bardages, accueil, ont été étudiés pour assurer une fluidité visuelle continue entre tous les composants du paysage, dans l'alignement des stades existants.

L'inauguration devrait avoir lieu en mars 2023.